

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah Swt. yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga tesis ini dapat diselesaikan. Tesis ini berjudul “ Pengembangan Bahan Ajar Menulis Teks Fabel Berbasis Budaya Lokal pada Siswa Kelas VII SMP Negeri 3 Medang Deras Kabupaten Batu Bara”. Tesis ini disusun dalam rangka memenuhi persyaratan dalam memperoleh gelar Magister Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia di Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Abdurrahman Adisaputera, M.Hum. selaku pembimbing I dan terima kasih juga kepada Bapak Dr. M. Oky F. Gafari, S.Sos., M.Hum. selaku pembimbing II yang telah banyak memberikan kritik dan saran demi penyempurnaan tesis ini.

Pada kesempatan ini juga penulis mengucapkan terima kasih dan penghargaan kepada:

1. Bapak Prof. Dr.Syawal Gultom, M.Pd., selaku Rektor Universitas Negeri Medan dan beserta para jajaran civitas akademika Universitas Negeri Medan.
2. Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd., selaku Direktur Program Pasca sarjana Universitas Negeri Medan dan beserta Wakil Direktur, semua staf yang telah memberikan fasilitas dan layanan administrasi dengan baik.

Bapak Dr. Abdurahman Adisaputera, M.Hum., selaku Ketua Program Pendidikan Magister Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia Universitas Negeri Medan dan Bapak Dr. Wisman Hadi, M. Hum., selaku Sekretaris Program Pendidikan Magister Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, dan seluruh Bapak Ibu dosen yang telah memberikan motivasi serta membekali penulis dengan ilmu pengetahuan.

3. Bapak Prof. Amrin Saragih, M.A., Ph.D., Bapak Dr. Syafwan Hadi Umry, M.Hum, Ibu Dr. Surya Masriani, M.Pd., dan Bapak Dr. Daulat Saragi, M.Hum selaku validator yang

telah menilai, dan memberi masukan terhadap produk penelitian (bahan ajar) yang penulis susun.

4. Bapak Kepala sekolah SMP Negeri 3 Medang Deras Kabupaten Batu Bara, para pendidik, pegawai, dan siswa/i yang telah member waktu dan kesempatan mendukung aktivitas penulis selama masa penelitian.
5. Teristimewa kepada orang tua tercinta yang telah banyak memberi dukungan, kasih sayang, dan motivasi serta sumbangsi baik moral maupun materi yang sangat luar biasa.
6. Semua pihak yang tidak dapat penulis sebut satu persatu yang telah memberikan bantuan baik material maupun moral kepada penulis.

Penulis menyadari bahwa tesis ini masih memiliki kekurangan, oleh karena itu penulis sangat mengharapkan kritikan dan saran untuk perbaikan tesis. Penulis berharap tesis ini dapat bermanfaat bagi pembaca dan dapat memperkaya wawasan dalam bidang pendidikan, khususnya Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia. Serta bermanfaat untuk penelitian selanjutnya sebagai bahan referensi dengan penelitian yang sejenis.

Medan, Januari 2019

Penulis

Rahmi Zanatika